

緑中だより

令和5年度第 | 3号 令和6年3月 | 5日発行

小金井市立緑中学校

♀小金井市緑町2-II-47 23042-383-II64 国業

ホームページ

https://midori-js.koganei.ed.jp/



本校の教育目標

○すすんで学び、高い知性を身につけよう ○希望をもって、ねばり強くやりぬく人になろう

◎社会の一員として、思いやりのある人になろう○からだをきたえ、健康な人になろう

「前へ」

校長 塩原 真一

定期考査が先月末終了しました。学習した成果は得られたでしょうか。テストは日常の学習活動の確認、自分の理解度の確認であります。さらに改善と工夫を重ねていって欲しいと思います。

3年生にとっては中学校の最後の定期テストとなりました。卒業後を見据え、自分に必要な努力を怠らないようにしてください。日々の努力が大きな成果につながります。3年生にお配りする「学校だより」は最後になります。卒業を控えた皆さんと在校生の皆さんに私の「心構え」を紹介して学校だより巻頭文を終わります。

私が尊敬する方の一人に北島忠治さんがいます。明治大学ラグビー部の監督を 67 年間務め、明治大学を全国大学選手権優勝 13 回、準優勝 11 回の屈指の強豪校にされた方です。今から 28 年前の 1996 年に 95 歳でお亡くなりになるまでグラウンドに出て、学生の指導をされていたそうです。北島先生の信念が「前へ」。ラグビーも人生も負けるのは諦めた時であり、最後まで諦めず、逃げたりためらったりしなければ失敗しても構わない。後ろを向かずに小細工をしないでまっすぐ進みなさい。という信念で指導されたそうです。学生は現役時代だけでなく、社会に出て北島先生の「前へ」という信念にさらに感銘を受けているそうです。

現代社会はストレス社会でもあります。情報社会、管理社会、競争社会のなかで生きている我々にとって傷つきやすく、繊細になりやすい社会でもあります。我々はたくましく生きていく必要があります。

- ○自分に嘘はつかない。自分らしさを大切にする。
- ○価値観は人それぞれ。認め合い、協力しあって生活していくこと。
- ○嫌なことを言われても気にしない。受け止める力をつける。

上の3つは私が社会人になって心がけてきたことです。人に配慮し、人を気遣うことは大事ですが、自分を偽って人に好かれても意味がない。大切にしていることは人によって違う。つまり価値観は同じではない。互いに尊重していくこと、主張していくことが必要です。人に嫌なことを言う人は、現状に不満な人。だから気にしても仕方ないと考えてきました。ただし、これからの時代はハラスメント(嫌がらせ)にならないように言動に気を付ける必要があります。人をおとしめる発言は慎まなければなりません。

中学校の主役である皆さんは 12 歳から 15 歳のこれからの方々です。日々多くのストレスにさらされていると思います。喜び、怒り、哀しみ、楽しみの繰り返しではないでしょうか。まずは3年間しかない中学校生活をポジティブに過ごしていけるように工夫していきましょう。我々教員は皆さんが過ごしやすい環境を整備していく義務があります。当然、「いじめ」や「嫌がらせ」は無くなるまで指導を継続していきます。緑中学校を良くしていくには皆さんの力が必要です。一人一人が「前へ」という意識で学校生活を改善していきましょう。

3年生の皆さんは少し長い春休みの後、それぞれの道に進まれます。どうか健康に留意してお過ごしください。 君たちとは | 年間しかご一緒できませんでしたが、修学旅行は良い思い出となりました。京都は暑かったですね。 能楽堂が懐かしいです。メリハリのある行動が素晴らしかったです。緑中学校在校生は皆さんや多くの先輩方の 姿をお手本とし頑張っていくと思います。卒業生として今後とも宜しくお願いいたします。ご卒業誠におめでと うございます。

薬物乱用防止教室を実施

3月 | 日(金)に、 | 年生を対象に、小金井警察署のスクールサポーターをお招きして薬物乱用防止教室を実施しました。お話やDVDを通して、麻薬や覚せい剤などの禁止薬物について、「やせられるよ。」「頭がすっきりするよ。」といった誘いに勇気を出して断ることの大切さを学びました。また、近年は、市販されている薬を大量・頻回に服用するオーバードーズが社会問題になっています。風邪薬や咳止め薬なども、正しく使用しなければ害を及ぼす恐れがあることを確認することができました。



チューリップやムスカリが、順調に育っています!





12 月上旬に、計 650 個のチューリップやムスカリの球根を、ボランティアで協力してくれた生徒8名に植えてもらいました。あれから3か月、引き続きボランティアで水やりに協力してくれた生徒のおかげで、チューリップやムスカリが成長しました。

緑中生の活躍

■ 小金井市教育委員会児童・生徒表彰

小金井市教育委員会から、以下の2名について、令和5年度の児童・生徒表彰を受賞しました。

中体連第7・8・10ブロック夏季水泳競技大会 男子 50m 平泳ぎ 優勝 3年○組 ○○ ○○ 東京都中学校支部対抗陸上競技選手権大会 2年男子 100m 第3位 2年○組 ○○ ○○

学校からのお知らせ

■ 教員の異動に関する情報について

東京都公立学校教員の異動は、東京都教育委員会の 方針により、本年度は3月19日(火)に新聞等で公 表されることとなりました。本校を離任する教員につ きまして、保護者の皆様へは、3月25日(月)に文 書にてお知らせいたします。

■ 給食の停止・再開について

令和6年度から、給食の停止・再開を行う場合は、 保護者の方が申請書を記入し、担任に提出していただ くこととなりました。

申請書が必要な場合は、担任にご連絡ください。また、今後、本校ホームページからダウンロードできるようにすることを検討しております。

■ 4月の主な行事

- 8 月 始業式(2·3) 入学式準備
- 9 火 第53回入学式(I)
- 10 水 対面式 職員会議·研修会
- || 木 給食始 委員会·部活動説明会 避難訓練
- 12 金 身体計測 研修会
- 13 土
- 14 日
- I5 月 全校朝礼 安全指導 内科健診(3) 心臓健診(I)
- 16 火 内科健診(3)
- 17 水 尿検査 市教研総会
- 18 木 全国学力·学習状況調査(3)
- 19 金 各種委員会
- 20 土
- 21 日
- 22 月 内科健診(I) 保護者会(2)
- 23 火 内科健診(I)
- 24 水 眼科健診 保護者会(3)
- 25 木
- 26 金 内科健診(2) 保護者会(I)
- 27 土
- 28 日
- 29 月 昭和の日
- 30 火 内科健診(2) 生徒会朝礼

令和5年度も、本校の教育活動についてご理解・ご協力いただきましたことに深く感謝申し上げます。

来月から始まる新しい年度も、保護者や地域の皆様には、引き続き様々な場面でご支援・ご協力を賜ることと存じます。今後 ともどうぞよろしくお願い申し上げます。